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令和元年１１月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　遠　藤　英　明　　議 員

市　　長
関係部長　我が国の経済及び財政の状況について。

世界経済の減速を受け、昨今の日本経済の状況をど
のように捉えるのか。

　令和２年度予算編成（市長通知）について。

　本市の財政状況について。
平成３０年度決算も引き続き好調に推移し、健全財

政も維持されているが、年々増大する社会保障費の財
源確保にどのような方策をもって臨むのか。

発 言 項 目

令和２年度予算編成
方針及び予算要求につ
いて

要　　　　旨

政府の経済財政運営
と 改 革 の 基 本 方 針
２０１９より、重点項
目 Ｓ ｏ ｃ ｉ ｅ ｔ ｙ
（ ソ サ エ テ ィ ）
５．０について 全庁横断的な新時代にふさわしい仕組みづくりを考え

るべきだと思うがいかがか。

　予算編成の基本方針について。
第５次富士宮市総合計画の上半期の集大成となる年

を迎え、目標達成の進捗状況はいかがか、未達成の場
合の措置は。

　総括的事項について。
行財政改革、富士宮版「秋のレビュー」に該当する

行政改革推進本部の検討及び承認はどこまで予算編成
に反映させるのか。

市　　長
関係部長

富士宮市はＳｏｃｉｅｔｙ５．０をどのように捉え推
進しようと考えるか。

推進にあたってどのような課題が生ずると想定するの
か。

　最重点事項について。
経常的経費に係る要求額については、ゼロベースか

らの積み上げよりも、ゼロシーリングからの要求が効
率的と思われるがどのように考えるか。

　歳入歳出について。
歳入について、令和２年は世界不況の影響を受ける

日本経済の現況に鑑み、特に法人市民税の落ち込みが
考えられる、下振れリスクをどのように捉え対処する
つもりか。

歳出について、予算編成額を十分に吟味し決算での
不用額を抑えるとともに、実質収支比率の適正化を図
るべきだがいかがか。

　予算要求（財政部長通知）について。
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